

NGO

Buka Knalpot Brongmu Atau Kami Paksa Buka, Tidak Ada Ampun Bagi Sepeda Motor Berkenalpot Brong di Wilayah Palabuhabratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Apr 11, 2023 - 09:21



Sukabumi – Polres Sukabumi, Polsek Palabuhabratu tidak beri ampun bagi pengguna kenalpot brong Sepeda Motor di Wilayah Hukum Palabuhabratu Polres Sukabumi, Senin malam (10/04/23).

Senin Sekira jam 21. 30 wib Hunting Operasi Gabungan Polsek Polres Sukabumi terus lakukan penertiban dalam kegiatan KRYD di Bulan Ramadhan ini, karena harus selalu aman dan damai.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi, Senin 10 April 2023.

Sebagai Patugas Patroli Samapta Polsek Palabuhabratu Aipda Joni Paslah dan rekan anggotanya, yang mana kegiatan tersebut di Pimpin oleh Ipda Nana Suwarman Ka. SPKT Polres Sukabumi Perwira pengendali kegiatan harus ciptakan Rasa "Aman dan Damai " bagi masyarakat Palabuhabratu sesuai dengan Program Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien).

“Guna menekan angka kriminalitas patroli lakukan pemeriksaan diberbagai tempat dalam perjalanannya sekitar Jln Ahmad Yani, taman kota , Jln Siliwangi dan Alun-alun Palabuhabratu dan membuahkan Hasil, 1 unit sepeda motor berkenalpot Bising dan 4 kenalpot lainnya. Serta lakukan pemeriksaan ke Toko minuman keras sesuai informasi warga masyarakat Palabuhabratu, demi terciptanya rasa aman tersebut di bulan Ramadhan kami amankan 43 miras berbagai Merk. " kata Aipda Joni Paslah, Senin 10 April 2023.

Situasi pun akhirnya landai aman terkendali dan terasa nyaman bagi masyarakat khususnya Wilayah Hukum Palabuhabratu dan sekitarnya, demikian disampaikan Aipda Joni Paslah.